

La Brède : les collégiens ont reconstitué les heures sombres de la Grande Guerre

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • La Brède



Au collège Rambaud, la mobilisation a été forte ce vendredi 10 novembre. Non pas par voie de grandes affiches comme en 1914, mais par l'enthousiasme déployé par les 3e de l'établissement autour du directeur, Emmanuel Vilbois, des professeurs d'histoire et de toute la communauté éducative pour faire revivre ces heures sombres.

Parents et visiteurs ont été accueillis par une Marseillaise interprétée par les collégiens en prélude à ce temps fort du collège. Divisés ensuite en quatre régiments, ils se sont dirigés vers les différents points d'animation : le musée installé avec le groupement de soutien de la base de défense de Bordeaux-Mérignac, les barnums dévolus à la cantine, au poste de commandement, à celui de secours, à l'écriture, puis dans la tranchée.

Dans une salle, un groupe d'élèves théâtralisait, via un texte de Corinne Capbern, professeure, la vie d'un hôpital avec ses gueules cassées et ses soldats fous, ses infirmières dévouées : le quotidien de l'arrière avec le travail des femmes et des enfants. La sénatrice Nathalie Delattre, les adjoints au maire de La Brède ont apprécié cette reconstitution.